

ボランティアありがとうございます。

8／19

中本土建(株) [深川市]

今年の4月から五ヶ山交差点付近で道路工事を行っている中本土建株式会社（中本博大代表取締役）が、石狩沼田駅付近の道道の美化ボランティア活動を行いました。

地域貢献活動として行われたこの活動は、8名の作業員がスコップを使い舗道縁石に付いた雑草を取り除く作業を行いました。

気温が30度に迫る気温の中で額に汗しての作業でしたが、作業員は「地域のために何かできるのはうれしい」と黙々と作業を進めていました。



8／21

道路工業(株) [札幌市]

高規格道路の舗装改修工事を行っている、道路工業株式会社（中田隆博代表取締役社長）が、8月21日（木）ゆめっくる駐車場と町民駐車場のライン引きボランティアを行いました。

午前8時過ぎからゆめっくる駐車場の作業を開始し、既存のラインに沿って丁寧にラインを引き上げました。作業員は「夜高あんどん祭りという大きな祭りがあると聞いています。少しでも貢献できて良かった」と話していました。



8／19

沼田町自治振興協議会

自治振興協議会主催の環境美化ボランティア活動が8月19日（月）行われ、町内の方や札幌建設管理部の職員なども加わり、約1時間スコップなどを使い市街地区の美化作業を行いました。



8／20

(株)櫻井千田 [奈井江町]

ほたる館へ向かう道路の舗装工事を請け負っている株式会社櫻井千田（櫻井康貴代表取締役社長）が、旧佐藤旅館から幌新温泉へ向かう約500mの舗道縁石に付いた雑草を取り除く作業を行いました。

作業にあたった作業員は、慣れた手つきで歩道の際を丁寧にスコップで掬い作業を行いました。

